

La Defensoría del Pueblo, que hace seguimiento al caso de la niña de 13 años con VIH, quien espera atención por parte de la EPS Caprecom, informó que la empresa prestadora de salud trasladará a la menor este sábado 18 de julio a Bogotá en compañía de su abuela. Así mismo lograron que al EPS costeará los tiquetes para la acudiente de la niña, sin embargo la cita tuvo que ser reprogramada para el próximo martes 21 de julio.

La entidad explicó que la paciente será atendida en la Institución Prestadora de Salud Vehicondo en Bogotá, tiene la capacidad tecnológica para atender la enfermedad de la menor, por tal motivo se gestionó su traslado a ese centro asistencial.

La Defensoría también analiza la tutela fallada a favor de la niña para recibir atención, pues al parecer hay vacíos en el documento que imposibilitan una atención integral, también evalúan si es necesario interponer un desacato para que la EPS Caprecom cumpla con el tratamiento de la niña.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/menor-con-vih-en-putumayo-sera-trasladada-a-bogota/20150717/nota/2855879.aspx>